



## do alcalde de Manzanares

causar un trauma, por lo que estoy totalmente tranquilo. Con la nueva composición de la Corporación algo debe cambiar, puesto que el Sr. Alcalde se tiene que dar cuenta que ha perdido dos concejales, que los ha ganado el Partido Popular y eso tendrá que notarse, aunque dependerá de la labor que el PP desarrolle, de igual forma que considero positiva la entrada de Izquierda Unida, que lleva muchos años luchando por entrar, por lo que me alegro y les felicito por su entrada. No conozco ni políticamente ni profesionalmente a Rafael Bermejo, por lo que no puedo valorar la labor que vaya a desarrollar»

En la sede del Partido Socialista el ambiente era de euforia contenida; euforia por los resultados alcanzados en las elecciones municipales en Manzanares y en las regionales de Castilla La Mancha, pero empeñada por los malos resultados que a nivel nacional llegaban a través de la pequeña pantalla.

Miguel Angel Pozas comenta-

ba así los resultados: «Sobre la jornada electoral he de decir que ha sido pacífica, tranquila, como por otra parte se esperaba .» Sobre los resultados la valoración es positiva, porque después de conocer los resultados de otros lugares de España y de la región, volver a reiterar la mayoría absoluta por cuarta vez, es un éxito que tiene pocos precedentes. Es cierto que hemos sacado dos concejales menos, pero no es menos cierto que hemos superado el bache de las europeas, puesto que estábamos en torno a los 5.500 votos, aunque algunos se hayan ido hacia IU o el PP, que tendremos que estudiar de que sectores son. No es fácil mostrar con palabras la satisfacción que supone que los ciudadanos de tu pueblo te voten por cuarta vez y que lo hagan de forma mayoritaria y abrumadora, por lo que aprovecho para decir que estos resultados hagan que grupos minoritarios no se callen, pero que hablen de forma más mesurada de lo que lo vienen haciendo. Vamos a trabajar por

el pueblo, mostrando la satisfacción de la candidatura y agradeciendo a Manzanares que por cuarta vez nos hayan dado su confianza».

Sobre los puntos en los que la nueva Corporación incidirá para desarrollar su trabajo, Pozas respondió: «Un buen programa es mantener y consolidar lo hecho. Cuesta ya mucho dinero mantener los servicios que tenemos, por lo que todo debe ir encaminado hacia el empleo, una política de vivienda adecuada y sobre todo luchar por la juventud y sus problemas y el bienestar social -marginados, tercera edad, mujer-, puesto que la política de infraestructura está ya consolidada».

Por último visitamos la sede del Partido Popular, donde observamos la reacción contraria que en la sede del PSOE: euforia por los resultados generales, pero caras largas ante los resultados municipales y autonómicos. Su cabeza de lista, Alfonso Noblejas manifestaba: «Manzanares es un Ayuntamiento emblemático para el PSOE. Tenemos una población muy alta en edad y ahí están los resultados, por lo que desde aquí felicito al PSOE como partido ganador y personalmente a Miguel Angel Pozas como nuevo alcalde de Manzanares. Sobre los resultados nos hemos equivocado bien poco de mis previsiones que eran de 9-7-1, pero por un pequeño resto de cuatro votos el PSOE nos ha llevado a ser 10 en lugar de 9 y nosotros 6 en vez de 7. Tengo que decir que los doscientos y pico votos del CDS nos ha quitado ese séptimo concejal dándoselo al PSOE en consonancia con la política que venía realizando. Hemos mantenido el

